

TELEPRENSA

Miércoles, 04 de Julio de 2012

PERIÓDICO DIGITAL DE GRANADA

ESPAÑA MADRID ANDALUCÍA ALMERÍA CÁDIZ CÓRDOBA GRANADA HUELVA JAÉN MÁLAGA SEVILLA MURCIA ÚLTIMA HORA

CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES

» Granada

La UGR publica "Lo infantil en el diván. La cura del pequeño neurótico", del psicoanalista Patrick Monribot

03 de Julio de 2012 17:18h

El texto, traducido del francés por Francisco Hernández Díaz, con revisión, epígrafe y notas de Mónica Francés, es la sexta entrega de la colección de conferencias sobre psicoanálisis y ha sido coeditada por la Editorial Universidad de Granada (eug) y el Instituto del Campo Freudiano de Granada

Like 0 0

GRANADA.- "Lo infantil en el diván. La cura del pequeño neurótico", es el título del libro de Patrick Monribot, que, con el número seis de la colección de conferencias sobre psicoanálisis, ha sido coeditada por la Editorial Universidad de Granada (eug) y el Instituto del Campo Freudiano de Granada, traducido del francés por Francisco Hernández Díaz, con revisión, epígrafe y notas de Mónica Francés.

Se trata de un texto de Patrick Monribot sobre el universo de la infancia al que Freud accedió a través de la cura de adultos, "y al que la cura de niños nos permite conocer de primera mano", dice Ynma Nieto Ferre en la presentación de este librito de 66 páginas.

Este pequeño volumen que acaba de publicar la eug recoge la conferencia impartida por Patrick Monribot en el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la UGR, el 14 de diciembre de 2010, con ocasión del ciclo "Paradojas de la salud mental. Lacan y la Psiquiatría", organizado por el Instituto del Campo Freudiano de Granada, y presentado por José Luis Chacón.

Patrick Monribot demuestra en estas páginas cómo un niño puede salir adelante de manera perenne "sin ser desacondicionado por alguna ortopedia del espíritu".

Asegura Monribot en su discurso: "Aislar el objeto pulsional, ofrecerle otro destino, según la palabra de Freud con respecto a la pulsión, es una manera de reorganizar la defensa del sujeto frente a la castración y ante lo real. A ese precio, el niño puede soltar su obsesión. A ese precio, la nueva relación del sujeto a la pulsión le permitirá, tal vez, otro tipo de arreglo sintomático para poder sostenerlo en la existencia, un arreglo menos perjudicial que el precedente".

Patrick Monribot es psicoanalista. Nació en Burdeos (Francia), es analista de la Escuela de la Causa Freudiana de París y de la New Lacanian School y miembro de la Asociación Mundial de Psicoanálisis (AMP).

Comentarios

Me gusta

Mostrando 0 comentarios

Ordenar por: los más populares

Suscríbete por e-mail RSS

Añadir Comentario

Ingresar



Escriba su comentario.

blog comments powered by DISQUS

